



Feier des Palmsonntags und der Kar- und Ostertage

Beitrag

Erzbischof Kardinal Reinhard Marx hält festliche Gottesdienste im Liebfrauenendom / Live-Streams im Internet, Angebote für Jugendliche sowie für Menschen mit Hörbehinderung

Den Palmsonntag, die Kar- und Ostertage als Höhepunkt des Kirchenjahres feiern die Gläubigen im Erzbistum München und Freising mit festlichen Gottesdiensten. Von Gründonnerstag, 6. April, bis Ostersonntag, 9. April, gedenken sie des Leidens, des Todes und der Auferstehung Jesu Christi, die im Mittelpunkt des christlichen Glaubens stehen.

In welcher Pfarrei welche Gottesdienste stattfinden, lässt sich über die Gottesdienst-Suche auf der Internetseite des Erzbistums München und Freising herausfinden unter www.erzbistum-muenchen.de/gottesdienste-veranstaltungen. Einen Überblick über Veranstaltungen in der Landeshauptstadt bietet zudem der Münchner Begleiter für die Fasten- und Osterzeit, der unter www.ostern-in-muenchen.de online ist.. Spezielle Angebote für junge Menschen bündelt die Seite <https://www.eja-muenchen.de/jugendgottesdienste>. Der ökumenische Jugendkreuzweg (<https://jugendkreuzweg-online.de>) steht in diesem Jahr unter dem Motto „beziehungsweise“ und will dazu ermutigen, über den Kreuzweg Beziehungen im eigenen Leben zu entdecken und diese mit den Begegnungen Jesu zu verbinden. Für den Jugendkreuzweg 2023 gibt es eine optionale achte Station, die in Kooperation mit der „Woche für das Leben“ entstanden ist. Die ökumenische Aktionswoche wird heuer von 22. bis 29. April unter dem Leitwort „Generation Z(ukunft): Sinnsuche zwischen Angst und Perspektive“ begangen und richtet ein besonderes Augenmerk auf Krisensituationen junger Menschen.

Bericht: Erzbischöfliches Ordinariat – Foto: Hötzelsperger



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Bayern
2. München-Oberbayern
3. Ostern
4. Palmsonntag
5. Weitere Umgebung